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Аренда автомобилей в Черногории
Rent-a-car in Montenegro
Главная / Услуги / Авто / Отзывы / Офисы / Контакты
Home / Services / Automobiles / Reports / Offices / Contacts
Выберете тип авто:
Choose type of a car:
Новые автомобили c полной страховкой от 33 евро в сутки
New cars with the full insurance from € 33 per day
Обрети уверенность на отдыхе в Черногории
Get the self-reliance on holiday in Montenegro
Получите новый автомобиль без залога и франшиз!
Get a new car without a deposit and franchises!
Лучшее предложение в Черногории
The best offer in Montenegro
На автомобилях «Awis» возможен выезд во все страны Европы
On cars of „Awis“ you can drive in all of the European countries
Грин Карта выдается при оформлении аренды
A „Green Card“ is given out during a rent is drwan
Услуги
Services
Без залогов и франшиз
Without deposits and franchises
Все автомобили застрахованы КАСКО, и мы не берем ни каких залогов и франшиз, вы платите только за сутки проката!
All of the cars are comprehensive insured and we don’t demand any deposits and franchises, so you pay only for rent-a-car day!
Техническое состояние автомобиля
Technical state of an automobile
Каждый автомобиль в автопарке DOO «Awis» проходит тщательный технический осмотр прежде чем достанется вам.
Every car of the DOO „Awis“ motor car park is undergone a proper checkup before you take it.
Аренда без водителя
Rent-a-car without a driver
Водитель должен иметь водительские права (стаж вождения не меньше 1 года), паспорт и быть старше 23 лет. Для уверенной езды по Черногории рекомендуем иметь с собой международные водительские права.
A driver must have the driving licence (driving length of service must be from 1 year), the passport and be older than 23 years. To drive a car in Montenegro confidently we recommend you to take the International Driving permit with yourself.
Второй водитель — бесплатно!
A second driver — is for free!
Доставка и возврат автомобиля
Delivery and return of an automobile
Мы доставляем автомобиль в любой удобный для вас район Черногории. Аналогично обстоит дело и с возвратом машины. Мы заберем авто там, где вам это удобно. Автомобиль в прокат всегда предоставляется клиенту с полным баком бензина.
We deliver a car for you to any district of Montenegro you want. Taking a car away is the same. We’ll take away a car where you want. Cars are always hired out to a client with the full tank of gasoline.
Аренда дополнительного оборудования
Rent of additional equipment
Все дополнительное оборудование предоставляется по требованию клиента. Детское кресло и навигатор предоставляется бесплатно на весь срок аренды автомобиля!
All of the additional equipment are given by request of a client. An infant carrier and a navigator are rendered for free and for all period of a rent-a-car.
Путешествие по всей Европе
Europewide travel
Не ограничивайте свой отпуск только Черногорией при оформлении аренды вам выдаётся Грин-карта, которая позволяет пересекать все границы Европы!

Don’t limit your vacation with Montenegro, you are given a „Green Card“ a after a rent has been drawn, which allows you to cross all of the European borders.
Наши автомобили — лучшие предложения
Our automobiles — the best offers
Citroen C-Elysee 1.3
· От 33 € до 50 € за сутки
· Год выпуска 2015
· Тип кузова Седан
· Двери 4
· Места 5
· Объём багажника 506 литров
· Трансмиссия Автоматическая
· Кондиционер Есть
· Климат контроль Есть
Citroën C-Elysée 1.3
· From 33 up to 50 € per day
· Year of Production 2015

· Body Type Hardtop

· Doors 4

· Seats 5

· Value of the Boot 506 l

· Transmission Automatic

· Air-Conditioner Yes

· HVAC Yes

Jeep Wrangler 2.8 Diesel
· От 70 € до 100 € за сутки
· Год выпуска 2013
· Тип кузова Кабриолет / Хардтоп / Тарга
· Двери 2
· Места 4
· Объём багажника 430 литров
· Трансмиссия Автоматическая
· Кондиционер Есть
· Климат контроль Есть
Jeep Wrangler 2.8 Diesel

· From 70 up to 100 € per day

· Year of Production 2013

· Body Type Cabriolet, Hardtop and Targa

· Doors 2

· Seats 4

· Value of the Boot 403 l

· Transmission Automatic

· Air-Conditioner Yes

· HVAC Yes

Отзывы
Reports
«Огромное спасибо компании за отличное обслуживание, пунктуальность. Арендовали авто на последнюю неделю августа. Нас встретили в аэропорту и быстро оформили все документы. Сдавали машину там же через неделю. Никаких нареканий, всё прошло «на отлично». Могу смело рекомендовать всем! В следующий раз обращусь только к Вам. Кстати, машину заказывали с детским креслом, кресло подошло идеально, напрасно мы переживали . В общем, искреннее спасибо от меня и от моей семьи!»

Владимир Сигодин
„Much obliged to the company for excellent service and punctuality. We rented a car for the last week of August. We had been met in an airport and they had drawn up documents quickly. We returned this car in a week in the same place. No blame existed, it all went with a swing. I can recommend it for all! In the next time I’ll go only to you. By the way we had ordered a car with an infant carrier and it suit ideally, it was useless to worry. In general sincere thanks from me and my family!“
Vladimir Sigodin
«Всем добрый день ! Вот и закончился очередной сентябрьский отпуск, и я уже дома. Хочу всем сотрудникам в «AWIS» сказать «Спасибо, мерси за отлично (как и всегда) организованную аренду и предоставленный именно Ситроен C-Elysee 1.6, выбранный мной, а не аналог (как и я просил) для поездки в Хорватию. Свои права и паспорт отсканировал и своевременно отправил по e-mail. Документы для пересечения границы получил в аэропорту Тивата вместе с автомобилем. Всё прошло отлично, поездка получилась незабываемая! Машина — супер! До встречи в следующем году. Передаю всем, кто помог мне организовать путешествие, «Большое мерси», чао».

Андрей Пономарёв
„Good day, everybody! So another one holiday in September is finished and I’m already at home. I want to thank all staff of the „Awis“ company and say „Merci“ for perfectly (as always) organized rent and given exactly Citroën C-Elysée 1.3 which I had chosen for a trip to Croatia. I had scanned my licence and passport in proper time by e-mail. I received documents for borders crossing and an automobile in an airport of Tivat. Everything went off smoothly, the trip was unforgettable! The car — is super! See you next year. I convey a big merci to all who helps me to organize the vacation, ciao».
Andrew Ponomarev
«Заказывал неоднократно в вашей фирме автомобиль, в принципе доволен вашей работой. В июне-декабре с. г. 3 раза брал автомобиль. Большое спасибо Николаю, своевременно доставляли и забирали автомобиль».

Александр Крущец
„I ordered in your company a car more than once. In principle I’m pleased of your work. In period from June to December I took a car 3 (three) times. Thanks a million to Nikolay, he deliver and take away a car in proper time“

Alexander Krushets
Каско включено в стоимость проката
The comprehensive insure is included in the rent price.
Минимальный срок проката составляет 2 суток
Minimal period of a rent-a-car is 2 (two) days.
Цены включают в себя цену аренды автомобиля, страховку КАСКО, все налоги, в т. ч. НДС. и указаны в евро за сутки использования автомобиля.

Prices include costs of the rent-a-car, the comprehensive insure, all of the taxes (including VAT, i.e. value-added tax) and are shown as € per day of the rent.
Важно! Выбирая компанию, обратите внимание на то, что входит в указанную цену аренды авто, а что нет. Обычная практика — писать цену без налогов, а это минимум 17%. Величина пробега автомобиля в км не ограничена.
It is important! Choosing a rent-a-car company pay attention to what is included in pointed price of the rent-a-car and what isn’t. A customary practice — to indicate the price without any taxes (and it forms 17% as minimum). The milage value in kms isn’t limited.
Денежные взаиморасчеты
Money matters
Вся сумма за аренду автомобиля полностью оплачивается наличными в день аренды автомобиля. Парковка и дорожные штрафы не входят в стоимость аренды автомобиля. Бензин не входит в стоимость аренды машины. Доставка или обратная транспортировка автомобиля вне города производится бесплатно. Услуги водителя предоставляются за отдельную плату. Кресло для ребенка по требованию клиента.
All sum of a rent-a-car is paid in full in the day you rent a car. Parking and fines aren’t included in price of a rent-a-car. Gasoline isn’t included in price of a rent-a-car. Delivery or back transportation of a car is for free only outside a city. There is an extra charge for driver’s services. An infant carrier is given by request of a client.
Продление аренды: для продления времени аренды автомобиля после оговоренной даты необходимо поставить в известность компанию. Аренда автомобиля на длительный срок оговаривается по специальным тарифам. Страховка не распространяется на автомобильные шины и стекла, документы и ключи и повреждение салона по вине водителя или пассажиров!!!
Prolongation of a rent-a-car: to extend a rent-a-car time after specified date you need to let us know. A rent-a-car for a long period is fixed by special tariffs. The insure doesn’t cover on automobile tyres and glasses, documents and keys, damages of interior through a driver’s or passengers’ fault!!!
Контакты
Contacts
Аренда Авто / Черногория/ Тиват
Rent-a-car in Tivat, Montenegro
Центр поддержки
Centre of support
Изменение и отмена заявки

Changing and request cancellation
